

Réaction d'Anne Hidalgo aux débordements en marge de "Nuit Debout"

« Je condamne avec la plus grande fermeté les violences et les dégradations perpétrées depuis trois nuits en marge des manifestations du mouvement "Nuit Debout".

En provoquant les forces de l'ordre, en détruisant les biens communs des Parisiens, mais également en s'attaquant à des enseignes privées, ce sont plusieurs dizaines de casseurs qui s'en prennent toutes les nuits à la concorde de la société parisienne et qui détruisent les conditions d'un débat authentique.

Ces casseurs dévoient le droit de manifester qu'ils invoquent et portent préjudice à la crédibilité du mouvement "Nuit Debout". J'en appelle à la responsabilité des organisateurs et participants du mouvement pour prévenir et empêcher ce type d'actions violentes.

Je réitère ma confiance aux forces de l'ordre pour lutter contre ces débordements inacceptables et maintenir, dans des conditions souvent difficiles en fin de soirée, l'ordre nécessaire à un débat pacifié sur l'espace public.»

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : Service presse / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr